## 大仙市立太田南小学校 学校報





令和6年度第20号令和6年7月3日

《学校教育目標》

夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

## 3校合同田沢湖宿泊学習;5年 6/27(木)~28(金)



3校合同の活動であること、そして、親元を離れてクラスの仲間と宿泊体験をすることは初めてとなる5年生です。事前の準備では、ご家庭の協力、本当にありがとうございました。

初日のカヌーは、雄大な田沢湖の景色をバックに大自然に囲まれた中で大いに楽しみました。 夜の野外炊飯では、役割分担しておいしいカレーを作りました。夕食後のきもだめしは、室内 とはいえ暗闇の中を助け合いながらグループでゴールを目指しました。

2日目のネイチャー探検では田沢湖の自然を満喫しました。中学校で一緒になる東小・北小の仲間と協力した達成感、きもだめしでは怖さを乗り越えた経験、野外炊飯では後片付けまでしっかりと協力したこと、これらの体験は大きな自信となったはずです。一人一人の心の成長に大きな拍手を送ります。















## 大仙市教育委員会学校訪問

7/1(月)



○○○教育長、○○○教育委員はじめ、大仙市教育委 員会から8名が来校され、全学級の授業を見ていただきまし た。

教育長からは、どの学級も「落ち着いて学習に向かってい るし、子どもたちが穏やかな表情で学んでいる」とお褒めの 言葉をいただきました。また、「6年間で様々な力を付けて ほしい」というアドバイスもあり、子どもたちが元気に楽し く6年間南小で過ごし、豊かな教育の場となるように職員一 同で頑張っていきたいと思います。

## 秋田県小学生陸上競技交流大会 6/30(日)

6月30日(日)に「第40回秋田県小学生陸上 競技交流大会」が秋田県営陸上競技場(雄和)で行 われ、2名の選手(○年:○○○○さん、○○○○ さん)が挑みました。

各地区からの代表選手が出場できる県大会です。 2名とも持てる力を最後まで発揮してがんばりまし た。

他地区の選手と競い合って得た経験は宝物です。 これからも運動の基本となる陸上への関心を持ち続 けてほしいと思います。

